
読者の皆様方、明けましておめでとうございます。

皆様にとって昨年１年間はどんな年でしたか？ようやく新型

コロナ明けが見えてきましたね。日本人の２０％越えが感染し

た（といいながら私は勝手にその倍くらいは感染していただろ

うと思っておりますが…）このウィルス、初期は早期に集団免

疫を獲得して長引かせない、と試みた国もありましたが敵もさ

るもの、結果的にウィルスの変異が凄まじく気がつけば３年。

感染拡大初期の報道番組でｉＰＳ研究所の山中伸弥教授がワク

チン、治療薬開発についてはどれだけ奇跡がおきても３年はか

かることを想定しておかなければいけない、と仰っていました

が、ワクチンはハンガリーのカリコー・カタリン教授らの基礎

研究が製品化され、奇跡的なスピー

ド感で１年少々で供給開始。ただ治

療薬は未だ日本において普及する状

態には至っておりません。

一方で、ロシアのウクライナ侵攻という日本人にとって遠い

地域のことではない危機が２月に勃発しました。円安もあって

住宅業界も資材高騰の流れが今のところ止まりません。住まい

の購入・取得・売却などを通じて当社とご縁のある皆様にらぷ

れたーをお届けしておりますので、

今は皆様には目に入りにくい情報

かもしれませんが、新聞やネット

などで不動産広告を見たらびっく

りしますよ～。

新年あけましておめでとうございます。２０２３年が皆さまにとって良い年になりますように。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

そんなご時世の中、当社は今の主力事業である新築戸建・宅

地の企画販売の他に、創業期から≪マンション再生（建替え、

大規模改修など）アドバイザー≫にも取り組んで参りました。

昨年までに分譲マンションの建替え９現場、大規模改修１現場

を成功に導くことができました。ただ、物価高騰に加えＳＤＧ

ｓへの取り組みも待ったなしの中、２年ほど前から建替えのノ

ウハウを「専有部分の更新も含む大規模改修（耐震改修もでき

る）」に使えないか…とトライしています。そこに昨年９月、

約２０年に一度のペースで法改正されてきた「区分所有法」が

いよいよ２０２４年(令和６年)度末までに改正をすべく法制審

議会を立ち上げたというニュースが流れました。現在は全員合

意でしかできない「専有部分の更

新も含む大規模改修（一棟丸ごと

リノベーション）」が、「建替え」

とともに４分の３決議で可能にな

るかもしれないのです。現在の規

定は、建替えは５分の４決議なの

に、一棟丸ごとリノベーションは区分所有法に記載がないから

『民法に従って全員合意』って変ですよね。これは時代の要請

です。前回の区分所有法改正は２００２年、その時は阪神淡路

大震災の後でしたので「マンション建替え法」という事業法が

同時にできました。そして今回の２０２４年改正はＳＤＧｓの

時代、技術的にも実績が積み上がってきたので躯体（構造体）

を残したままで専有部・共用部両方をリニュアルできる法改正

が審議されている、というわけです。

そんなわけで今年もラプロスらしく

新しいこと、手間がかかることに正

面突破でエネルギーを注いで参りま

すので、変わらぬ御指導と応援をど

うぞよろしくお願い申し上げます。

代表取締役 樋口繁樹

２０２３年（令和５年）を迎え、
思うこと

傷つけ生活習慣病を悪化させるから、脳に間接的

に悪影響を与えるそうです。

一方アルコールはダイレクトに脳に影響します。

精神活動を活発にする大切な物質としてアセチル

コリンがあり、昨日飲みすぎてあまり記憶がない

というのはアセチルコリンの働きを低下させ、記

憶系を障害する結果が出ているそうです。副次的

な影響もあり、「コロナでアルコールの自粛要請

が出た期間、アルコールの摂取

量が減り、気が付いたら痩せて

いた。ところが、一人酒が増え

それに伴い「体重が増えた」と

いう人は、アルコールのカロリーじゃなく、アル

コールと一緒に取る食事で、酒に合うつまみは薄

味よりコッテリ系の鶏のから揚げやメンチカツな

どの方が相性がよく、ポテトチップスなどのス

ナック菓子につい手が出てしまう。ごはん、味噌

汁、おかず、といったメニューなら、ゆっくり食

べても３０分ほどで終わってしまいますが、酒を

飲みながらだと、下手をしたら何時間も飲んで食

べて、となる。必然的に、飲まない場合より、塩

分、脂肪、糖分の摂取量が増えてしまいます。栄

養バランスも偏りがちです。

「酒を飲むときはそれほど食べられない」とい

う人もいます。大量飲酒は消化器系の働きを鈍ら

せます。しかし酔いがさめてくると空腹を覚え、

深夜にラーメンということに…。アルコールを日

文：鈴木

酒と人生は、切っても切り離すことができませ

ん。祝い酒、花見酒、雪見酒、一人酒、朝酒、寝

酒、自棄酒、契り酒（香西かおり）…。何かにつ

け酒を飲む機会が多い、いや多くしている人生。

酒は人生と切り離すことの出来ない一生の友であ

り、酒は詩になります。コロナで飲む機会が少な

くなり寂しくなって

いる人、今年こそは

新年会からと思って

いる人もいるのでは

ないでしょうか。

そんな気持ちに水を差すわけではないですが、

アルコールとボケについて私が調べてみた事です

が、体に害を及ぼすものとしてよくタバコが挙げ

られますが、私はタバコを日に３０本位吸います。

脳に限ってはタバコよりもアルコールの方が害が

ありそうです。タバコはがん、心臓病や脳卒中、

等循環器疾患、高血圧や糖尿病、脂質異常症など

の生活習慣病をはじめとする呼吸器疾患のリスク

が挙げられます。喫煙者は認知症

になりやすいと言われるのは、タ

バコに含まれる有害物質が血管を

常的に摂取する生活は食生活の乱れにつながり、

肥満、あらゆる生活習慣病のリスクを高めます。

偏った食生活は、ビタミン、ミネラルの不足を

招き、その結果副次的に脳へ影響を与えます。

物忘れが気になり始めたら、まず酒量を減らす。

アルコールは睡眠の質も悪化させます。寝つきこ

そいいものの、アルコールの入眠作用は数時間で

切れ、そのあとは、アルコールの代謝物質アセト

アルデヒドの覚醒作用で深い眠りが減り、浅い眠

りが増えます。また、アルコールは利尿作用があ

るので、夜間に尿量の多い状

態「夜間多尿」を招き、睡眠

の質の低下は認知症を起こし

やすくすることは明らかだそ

うです。

アルコールの害についてあまり言われてこな

かったのは、アルコールが体に与える影響が、た

ばこによる肺がんの関係ほどストレートではなく、

医学的なエビデンスが弱かったから。少量飲酒は

認知症予防に有効だというデータが過去に発表さ

れていることから「適量ならいい」と考えている

人もいるから。

しかし、少なくとも物忘

れが気になっているような

ら酒の量を減らし、これか

らの長い人生を健やかに過

ごしましょう。

酒とボケ
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以前、事務所の中に鳩が入ってきた

ことがありました。換気のために廊下

の窓を開けていたことが原因でした。

確かに数日前からポロッポーという声

が聞こえていたんでテナンスで外壁の

大掃除があり

が聞こえていたんです。その後、ビル

のメンテナンスで外壁の大掃除があり、

それからポロッポーの声は聞こえなく

なりました。このらぷれたーを編集し

ているのは１２月。鳩以外のご来客が

途切れないよう、しっかり大掃除をし

たいと思います。

新築一戸建て
「プロスペリテ」

ホームページはこちら

新築一戸建て
「プロスペリテ」
Instagramはこちら

あけましておめでとうございます。

積みプラ田中です。今年も模型ライ

フをエンジョイし、読者の皆様にお

すすめキットなどを紹介できればと

思います。

さて、この記事を書いているのは年

末ですので、まずは２０２２年の総

括から。

■ ２０２２年の総括

入手したプラモデルは３８個でし

た。ちょっと並べてみました。横１

ｍ６０ｃｍ、縦１ｍ７０ｃｍありま

す。

４６歳おじさん、今年は派手に

買ってしまいました。どれを買お

う？とか、どんな風に完成させよう

か？と、悩んでいる時が一番楽しく

なっています。正直、溜まっている

ものを発散させるような感覚もあり

ます。

購入した中で嬉しかったのは、８

０年代の子供のころから欲しかった

マクロスの「デストロイド・モンス

ター」を購入することができたこと。

ター」を購入することができたこと。

今年はマクロス４０周年記念で再販

に力を入れているようで、ようやく

出会えることができました。

そんな購入するまでが喜びとなっ

てしまっている田中が、２０２２年

に組上げたプラモデルはわずか９個、

さらにきちんと完成させたのはゼロ

(＠_＠;)でした。道具もいろいろ揃

えたんですがね。ただ、充実はしま

せんでしたが、満たされた２０２２

年の模型ライフ（主に買う）でした。

■ 今年の予定

もう今年はですね、ぴょんぴょん

ぴょんと作って造って創ります。な

にせ去年に積んだプラモデルだけで

なく、その前から積んでいるものも

同じくらいありますので。

さらには、つくった模型をどこに

置くか問題が出てきます。それも解

決しなければなりません。我が家を

取り仕切ります大君主様（妻）にお

きましては、何卒寛大なお取り計ら

いをお願いしたいものです。

ということで、田中おすすめの模

型生活、今年は形にしていくこと目

標に、まずは仕掛り中の２体を１月

に完成させたいと思います。

ラプロスの広報誌「らぷれたー」は2008年12月に創刊し、
今号で88号となります。ここまで発行を続けることができ
たのも、温かく見守っていただいた皆さまのおかげです。皆
さまのご意見ご感想をぜひお聞かせください！

がすぐに出てきます。その間に給湯器（電気温水

器）からお湯が配管を通じて水栓まで届くと、給

湯器のお湯に自動的に切り替わるという仕組みで

す。寒い冬でも水栓からすぐにお湯が出る！すご

い！快適！なのです。通常ならお湯が出るまでの

時間の水やガス・電気が無駄になってしまいます

が、この無駄がなくなり、水道光熱費も節約にな

るそうです。（上の図解はＬＩＸＩＬのカタログ

からコピペしました。）

ご存じの通り、何でも自分でやってみないと気

がすまないアラキは、即湯器と付属品一式を購入

してキッチンに自分で取り付けたのでした。即湯

器は一升瓶を一回り大きくしたくらいのものです

が、５kgほどの重さがありますので、設置スペー

スは事前にちゃんと考えておかないといけません。

事前にキッチンの中に即湯器を取り付けるスペー

スがあることや必要な付属品を確認します。

即湯器が届いたところで作業にかかります。即

湯器の中で水→お湯とな

ったときに膨張したお湯

が溢れますので、それを

排水するために排水管に

器具を接続しなければい

けません。この加工がち

ょっと手間で、排水管を

田中の

おすすめの◯◯
寝ても覚めてもプラモデル

編・集・後・記
文：渡辺

ご紹介キャンペーン

住宅のご購入を検討されている
ご家族様・ご友人様をご紹介ください

商品券

万円分
ご紹介者さまにプレゼント！
※ご紹介者様からの紹介でご成約に至った場合

らぷれたーのご意見・ご感想をお聞かせください！

住所：福岡市中央区天神1-12-1-5F
FAX ：092-737-2212
MAIL：info@lapros.co.jp

「らぷれたー係」まで

４０年近くを経てようやく出会えたプラモデル

切ったり繋いだりするのに少してこずりました。給

湯配管の接続はチョチョイです。アース付き１００

Ｖの電源が必要ですので、食洗機のコンセントに接

続しました。作業時間は４時間程度で、特に難しい

というところはありませんでした。（対アラキのク

ルマいじり比）

ついでに、テレビＣＭでも見かけるタッチレスセ

ンサーの水栓も取り付けました。こちらの取り付け

は即湯器より複雑で手間がかかりました。

キッチンの下の狭いスペースにもぐりこんで無理

な姿勢での長時間の配管や電気の工事をしたので身

体のあちこちが痛くなったりしましたが、「三現主

義」＝実際に“現場”で“現物”を観察し、“現

実”を認識した上で問題解決を図るべしと、昭和の

時代に教えられたアラキとしては、自分で実際に

やってみて理解が深まりましたので、身体の痛みに

比べて得られるものが大きかったです。

さて、結果はお湯がすぐ出るようになってキッチ

ンでの水仕事をストレスなくできるようになったと、

ウチの奥さまから喜ばれています。

寒い冬に、水栓からすぐにお湯が出るのはとても

快適でありがたいです。しかし、今、この快適さ豊

かさを奪われてしまった国の方々がいるわけです。

報道で見聞きするたびに心が痛みます。

今年こそ平和な世界となりますよう。

私アラキの戸建てへの思いをつらねるこのコー

ナー、今回で６６号となりました。今年の冬も寒

いですよね。暖かく快適に過ごしたいですが、電

気代、燃料代が高くなってしまいましたので、で

きるだけ節約して出費を抑えたい。そうは言って

も、無理に我慢して冷たい水を使いたくない、で

すよね。

キッチンや洗面の水栓からお湯を出そうとして

も、ガス給湯器または電気温水器（エコキュー

ト）から水栓までの間の配管には水が残っていま

すので、温かいお湯が出るようになるまでしばら

くかかります。洗面器に１杯半くらいの水が無駄

になるのはもったいないですし、ガス代（電気

代）も無駄になっています。なにより、お湯がす

ぐに出ないのでイライラしませんか？

そんなあなたにオススメしたいのが、即湯器。

メーカーによって製品名が違いますが、ＴＯＴＯ

は「魔法びん電気即湯器」、ＬＩＸＩＬは「ほっ

とエクスプレス即湯システム」という、小型の電

気温水器を販売しています。これがとても優れモ

ノなのです。

まず、即湯器の仕組みについて。即湯器は水栓

のすぐ下に設置します。中に１.５リットルほどの

お湯が貯まっています。水栓を開けてお湯を出そ

うとすると、まず即湯器の中に貯まっているお湯

－

免許皆伝

ラプロス流 文：アラキ

その66

『お湯がすぐ出ます』の巻

MENKYOKAIDEN

ＬＩＸＩＬカタログより


